

Economía de Bolivia crece en primer semestre del año

La Habana, 23 ago (RHC) El ministro de Economía de Bolivia, Mario Guillén, informó este 23 de agosto en La Paz que el Producto Interno Bruto (PIB) de su país creció 3,34 por ciento en el primer trimestre del año, y se mantiene la meta de incremento de 4,7 por ciento hasta diciembre.

Dijo que ese aumento es impulsado principalmente por la demanda interna que subió 7,2 por ciento.

Aseguró que las proyecciones para finales de 2017 tienen su base en el desarrollo hidrocarburífero de la nación.

Guillén explicó que la disminución de la demanda de gas por parte de Brasil afectó el crecimiento en ese sector, el cual decreció 14,1 por ciento durante el primer trimestre.

"En períodos normales Brasil demanda entre 28 y 30 millones de pies cúbicos por día de gas natural boliviano, pero a comienzos de este año el requerimiento bajó hasta 16 millones de pies cúbicos día", comentó el titular boliviano.



Manifestó que la agricultura creció 8,6 por ciento en el primer trimestre; la construcción 7,2; alimentos, bebidas y tabaco 5,6.

"A ellos se suman el transporte y comunicaciones con un aumento del 5,4 por ciento; comercio 5,2; administración pública 4,8; finanzas 4,3; electricidad, gas y agua 4,2; y otros servicios 4,4 por ciento", detalló.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que Bolivia logró colocarse como primera en crecimiento económico de Suramérica, los años 2009, 2014, 2015 y 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/139173-economia-de-bolivia-crece-en-primer-semestre-del-ano>



Radio Habana Cuba